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　皆さま、こんにちは。
　今日は、新入会員である関さんと伊藤さんのお二人によるイニシエー
ションスピーチがあります。おそらくお二人は、お昼が喉も通らないほど
緊張されていると思いますので、皆さん、温かい眼差しでお話を聞い
ていただければと思います。どうぞ肩の力を抜いて、リラックスして自己
紹介をしてください。
　また、芥川良さんに当クラブの新しいメンバーとして加わっていただき
ました。ロータリーに慣れるまで少し時間がかかると思いますが、新会
員向けのフォローイベントも用意しておりますので、積極的にご参加いた
だき楽しいロータリーライフを送ってください。
　さて、10月は「米山月間」です。この時期は、米山記念奨学会の
活動に改めて焦点を当て、ロータリーが支援する奨学生たちの成果と、
それが地域や国際社会にどのように貢献しているかを再確認する機会
です。
　当クラブにおいても、昨年度まで米山奨学生であるサブンティさんを
支援してまいりました。サブンティさんが米山奨学生として卒業した後
も、私たちと交流を深めていることは、皆さまもご承知のとおりです。
奨学生は文化交流等を通じて、国際理解と友好の架け橋となってい
ます。奨学生が母国や日本で活躍する姿を見ることは、私たちにとっ
ても大きな誇りです。
　今年度、当クラブは奨学生を受け入れておりませんが、今後、再
び奨学生を支援していくことを考える良い機会だと思います。特に、奨
学生たちが直面する困難やニーズにどう応え、どのようなサポートを提
供できるかを、クラブ全体で話し合うのも良いかもしれません。
　10月29日の例会では、当クラブの済州島交流事業で通訳としてお
手伝いいただいた、元米山奨学生であるジンさんをお迎えし、彼の経
験や今後の抱負についてお話を伺う機会を設けています。彼の声を
直接聞くことで、私たちの支援がどれだけ意味を持ち、どれほどの可
能性が広がっているかを実感していただけることと思います。
　最後に、米山月間を通じ、クラブ全体で奨学事業への理解を一層
深めていきたいと考えています。それでは、本日の例会もどうぞよろしく
お願いいたします。

　本日は、イニシエーションスピーチということですので、私個人のこと
を中心にお話をさせて頂きます。宜しくお願い致します。
　まずは生まれ育ちと経歴からお話しさせて頂きます。自分は 1970
年昭和 45 年 1月28日 茨城県勝田市、現在のひたちなか市で次男
として生まれました。小学校・中学校・高校と次男坊としてヤンチャ
に育ちました。高校卒業し大工、運送と働いたのですが、毎日がつま
らなく、田舎特有の長男ひいきの生活に嫌気がさし、合宿免許を取っ
た時に知り合った東京都町田市の友達の家に遊びに行き2か月住み
つきました。
　その後、友達の母親が見かねて玉川学園のタイル屋さんとアパート
を紹介され町田市の生活が始まりました。昼は仕事をしながら夜な夜

な遊び歩いてる毎日が続き、その間に現在の嫁と付き合うようになり、
嫁の地元、今の相模原市中央区並木のアパートに住み子供ができ20
歳で父親になりました。その後、年子で娘ができ 4 年後に娘 ( 次女 ) 
が生まれました。20 歳で子供を育てる為、手取りの良い職種を選び、
運送業と職人職を数社で働き、生活をしたのち現在の仕事の元になる
霊柩自動車の会社に入社し10 年葬儀業界で知り合いを増やし、
2015 年に遺品整理士認定協会で遺品整理士の認定をうけ遺品整理
の会社を始めました。
　でもふたをあけると・・・遺品整理協会と言っても仕事を始めた当初
は遺品整理の仕事はそれほど 一般的に知られてなく、賃貸物件のハ
ウスクリーニングと原状回復工事の方がメインになっていましたが、 警察
からの紹介で葬儀屋さんの仕事を手伝い始めて、そのつながりで仕事
が増え始めました。その頃は故人さんの引き取り→警察での検視→司
法解剖→家族への故人様の引き渡し→ 葬儀→その後、本業である家
の片付け→消臭・消毒・原状回復工事という流れで仕事をしていまし
たが、そうしてるうちに知っている方も居るか思いますけど、ある警察と
葬儀屋さんとの不祥事で流れが変わり司法故人さんは解剖後からの引
き取りになりました。
　その他も警察と葬儀屋さんとの関わり方が変わり、ここからは少し事
業内容と言うか遺品整理・住宅整理の流れをお話をさせて頂きます。
対象物件の見積りをさせて頂き、了承を頂いて、日時を取り決め当日
に自宅で貴重品書類等と不用品の分別をし、その他の家財を処分し、
場合によっては消臭・ハウスクリーニングを施工する流れの作業でした
が、ここ数年は住宅整理の方が増えている感じがあります。ちなみに住
宅整理と遺品整理の違いは工程の違いと状況の違いです。

　ご紹介に預かりました、改めまして私、伊藤清明と申します。この度
は相模原南ロータリークラブに入会させて頂き誠にありがとうございます。
イニシエーションスピーチにあたり、パワーポイントを作成致しましたので、
その資料を用いてスピーチさせて頂きたいと思います。どうぞよろしくお
願い致します。
　私は川崎市多摩区にあります「登戸」という地域が地元でして、現在
も実家と職場は登戸であります。１ページ目にあります藤の花は、実家
と職場の敷地内の藤棚です。伊藤の家の家紋でして、満開のシーズ
ンの時に撮影したものです。また、伊藤の家は登戸で旧家でして、先
祖代々登戸に住んでいます。
　私は平成四年生まれの現在31歳になります。家族構成は父、母、
四つ歳の離れた兄の 4 人家族です。こちらの写真は幼少期の頃の写
真になります。ちなみに兄も10月入会でこちらの相模原南ロータリーク
ラブにお世話になりますので、どうぞよろしくお願い致します。
　次のページは私の小学生の頃のページになります。私は小学校、中
学校、高校と町田市にあります「玉川学園」という私立の学校に通って
いました。その時の様子の写真になります。
　次のページは中学部の頃のページです。この頃の様子を見返してみ
ますと、だいぶ色気づいているというかかっこつけ始めています（笑）。
　次のページは高等部の頃です。高校の部活ではバスケットボール部
に所属しており、弱小校でありましたが一応部長を務めておりました。
ちなみに私の隣にいる女性が私の現在の妻になります。当時から選手
とマネージャーで同じ部活動をしていました。
　次のページは大学の頃です。大学は玉川学園から湘南にあります「多
摩大学」という大学に一般受験し、入学致しました。なぜ受験したかと
いうと、私が高校時代海外に興味を持ち、外国に特化した大学を選
びました。ですので写真の私も友達とお金を貯めては海外へ旅行して
おりました。
　次のページは私が大学時代に少しモデル活動をしていた時の写真で
す。今より３０ｋｇ痩せておりました。（笑）
　次のページは私の仕事についてです。私の仕事は主に４つあります。
まずは学校法人の運営です。現在登戸にあります、「学校法人丸山
学園認定こども園丸山幼稚園」の副園長として仕事をしております。現
在私の父が理事長、母が教頭、兄が園長として家族で経営しています。
創業は私の祖父が初代園長でして、兄で 5 代目となります。私は最

本日は、イニシエションスピーチです。
理事役員会の報告です。
11月の炉辺会のテーマが決まりました。増強の「強」についてです。
新会員の所属委員会と炉辺グループが決まりました。
芥川会員【委員会】例会親睦委員会【炉辺】第一グループ
伊藤悠貴会員【委員会】例会親睦委員会【炉辺】第四グループ
能登豪雨義援金について・・・義援金を募ることになりました。
クラブのSNSについて・・・クラブホームページからアクセスしてください。
今後の予定です。
10月8日は休会です。
10月15日は卓話です。
10月22日は休会です。
10月19日20日は地区大会です。

■幹事報告 幹事　市川　孝幸

■イニシエーションスピーチ 　　　  関　裕次

■イニシエーションスピーチ 　　　伊藤　清明

■会長の時間 会長　中村　好孝
米山月間
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次会のプログラム

本日のプログラム 休会

卓話（養命酒造株式会社 執行役員 くらすわ事業部長兼事業戦略副部長 福盛禎仁様  テーマ【老舗の変革】）
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■本日のスマイル   54,000円
■累　　　 計  493,000円
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出　席 欠　席出　席（％）合　計メイクアップ
前々回

第 2521回   10月 1日

第 2519回   9月  10日

□出席報告：出席委員会 10月1日
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9月10日（修正）完全欠席＝青木、芥川、一ノ瀬、大野、小方、澁谷(直)、鈴木(晴)、関、溝渕、宮﨑

■本日のスマイルBOX
中村　好孝 君
★本日は関裕次会員と伊藤清明会員のイニシエーションスピーチです。どうぞよろし
くお願いします。また、芥川良さん、入会おめでとうございます。

　ロータリーライフを一緒に楽しみましょう!エミリーさん、 地引網イベントでの食欲
旺盛な食べっぷりには感動しました。日本での生活を満喫されているようで何よ
りです !

小林　大二郎君、徳久　京子 君、竹村　克二 君
★伊藤さん関さんイニシエーションスピーチ宜しくお願いします。
三枝　富博 君
★伊藤さん関さん、イニシエーションスピーチ楽しみにしています。今日10月神無月
のスタートです。収穫の秋となるよう尽力していきましょう。

足立　旬一 君
★9月23日地引網イベント、お疲れさまでした。 NPO てらこや食堂ラッキーズ、代
表 関様にかわり、御礼も申し上げます。

杉﨑　信一 君
★ひさしぶりの昼例会への出席となりました。本日をよろしくお願いします。
雫田　直輝 君
★先日は地引網のプロジェクトのご準備を頂いた委員会の皆さま、ありがとうござい
ました。子供たちが喜んでいて何よりでした。本日は、関さん、伊藤さんのイニシ
エーションスピーチ楽しみにしております。

大谷　新一郎 君
★家内の誕生プレゼントを頂きありがとうございます。車いすの生活ですが、頑張
っております。

伊藤　智晴 君
★お祝いありがとうございます。
鈴木　昌彦 君
★結婚記念日のお祝い、ありがとうございます。ロータリーのおかげで毎年忘れる
ことなく、記念日を迎えています。

溝渕　真澄 君
★誕生祝いをありがとうございました。昨日、介護保険証が届き、年を感じました。
伊藤　清明 君
★結婚祝いを頂きましてありがとうございます。これからも幸せな家庭を守っていき
たいと思います。

杉山　浩之 君
★妻の誕生日プレゼント、ありがとうございます。
澁谷　直樹 君
★妻の誕生日プレゼントありがとうございます。
宮崎　雄一郎 君
★今年もまた誕生日がやってまいりました。今年は77才です。これからもどうぞよ
ろしくお願いします。

第2521回（今年度第10回）例会 食事ロス 0円 21,600円現在までの通算食事ロス

初の 3 年間は現場で支援のお子様の介助や副担任をさせて頂いて、
現在の役職になりました。また、右上の写真は丸山幼稚園が主に力を
入れている行事の一つ、「七夕まつり」の様子です。
　次のページは地元の「町の仕事」です。神奈川県幼稚園連合会、
川崎市幼稚園協会、町内会、川崎市西法人会に所属しており、団
体と連携を取りながら町の仕事をさせて頂いております。また、川崎市
幼稚園協会では「特別支援研究会」と「三歳児研究会」で研究しており
ます。
　次のページは「登戸稲荷社」の神主のお仕事です。こちらも伊藤家が
家業としてやっております仕事です。本日私が着用している着物も神主
の着物となっております。宮司は私の叔父がしていまして、神主は主に
私を含めた親戚 4 人で行っております。また、登戸稲荷社の他に11
社兼務させて頂いております。この写真はその時の様子です。
　次のページは「宗教法人丸山教」のお仕事です。丸山教とは富士信
仰の神社系の信仰宗教でして、着物を着て富士山に登山致します。
また、神社系ですのでお祭りごとやお祓いなども行います。その祭式作
法の講師としてもお仕事をさせて頂いています。
　以上の 4 つのお仕事を主にさせて頂いていますが、家業としてはあ
と不動産のオーナー業もさせて頂いています。しかし不動産業に関しま
しては父が行っており、私はノータッチですのでこの場では割愛させて
頂きます。
　続きましては私の趣味のお話をさせて頂きます。このページではまず
は「ゴルフ」です。私がゴルフを始めるきっかけとなったのは義理の父の
影響です。私の義理の父は現在でも活躍するプロゴルファーでして、
かつては日本オープンなど様々なタイトルを獲得しています。ですので、
妻と付き合い始めた頃からゴルフを始めまして、現在では大好きな趣味
の一つになっています。ちなみに妻は3 歳からやっていますので、私よ
り上手です（笑）。
　次のページは「キックボクシング」です。私は格闘技を観るのもやるの
も好きでして、最近ではキックボクシングジムに通って運動をしております。

　次のページは「レース」です。サーキットで車のレースをするのが好きで
よく練習をしています。昨年は茂木国際サーキットで12 時間耐久レー
スに参戦致しました。
　次のページです。こちらは「アメリカンバイク」です。車も好きですがそ
れと同じくらいバイクも好きです。今は中型バイクですがゆくゆくは大型
バイクも取得したいと思っております。
　次のページは「サバゲー」です。エアーガンやガスガン、モデルガンな
どを使って50 人ほどで遊ぶサバゲーは近年とても流行っており、私も
チームに所属して趣味の一つとして行っております。余談ではあります
が、YouTube でチャンネルも運営していまして、私は動画編集の担当
ですので、もし何か動画編集でお困りの際はお声がけください。
　次のページは「船、ウェイクボード、釣り」です。数年前に船舶免許 1
級と特殊免許を取得致しまして、夏になるとウェイクボードや釣りを楽し
んでおります。
　続きまして、現在の家族についてお話させて頂きます。このページで
は妻の「裕貴子」です。先ほど少し触れましたが、私と妻は玉川学園
で知り合いました。当初私の一つ上の妻は先輩として同じ部活動の仲
間でして、関係としましては先輩と後輩の仲でした。その後、社会人
となり同窓会で出会い、三年の交際を経て結婚致しました。
　次のページは妻との「結婚式」の時の写真です。結婚式は都内某所
で行いました。左下の写真は私達夫婦と妻の兄、私の兄夫婦との写
真です。
　次のページは娘の「美月」です。現在 11ヵ月の女の子です。まだハ
イハイですが、最近つかまり立ちを覚えました。会話をすることはできま
せんが、それっぽい単語を話す時がたまにあります。
　最後のページです。私のこと長々とお話ししてしまい申し訳ございま
せん。私はまだまだ半人前で、至らない点が多いと思います。しかしな
がらこの相模原南ロータリークラブに入会して、ぜひ人生の諸先輩方か
ら沢山のことを学ばせて頂けたらと思っております。精一杯頑張ります
ので、是非今後ともよろしくお願い致します。ありがとうございました。

休会

卓話（養命酒造株式会社 執行役員 くらすわ事業部長兼事業戦略副部長 福盛禎仁様  テーマ【老舗の変革】）

■本日のビジター
エミリー・ソフィー・バウシュ様（青少年交換留学生）

■例会の様子

■慶祝
結婚記念日祝 
10月10日 鈴木　昌彦 君
10月12日 渋谷　 勝 君

10月22日 伊藤　清明 君
10月23日 小方　 實 君

誕生日記念祝 （ご夫人）
10月 2日 杉山 浩之 君 夫人 めぐみ 様
10月21日 澁谷　直樹 君 夫人 千登勢 様
10月23日 鈴木　晴澄 君 夫人 由美子 様
10月24日 大谷 新一郎 君 夫人 友　子 様
10月24日 伊藤 智晴 君 夫人 真由美 様

誕生日記念祝 
10月10日 溝渕 真澄 君
10月15日 伊藤　智 晴 君
10月16日 宮崎 雄一郎君


